

Antrag Nr. 25-F-22-0024

CDU und FDP

Betreff:

Sportfläche Schiersteiner Brücke, Radweg und Zugang zur Rettbergsaue
- Antrag der Fraktionen von CDU und FDP vom 12.03.2025 -

Antragstext:

Die Schiersteiner Brücke ist seit fast zwei Jahren wiedereröffnet. Ebenso ist der Radweg unterhalb der Brücke fast fertiggestellt.

Im Rhein-Main-Ufer-Konzept sind unterhalb der Brücke Pkw-Stellplätze sowie Sport- und Spielflächen vorgesehen. Aktuell ist dort aber nur Baustelle.

Der Rad- und Fußweg bietet einen Zugang zur Rettbergsaue, der über ein verschließbares Tor und einen Weg sichergestellt wird. Der Weg endet aktuell auf einer Brachfläche. Der Rad- und Fußweg selbst hängt unterhalb der Brücke und ist somit sehr sichtgeschützt. Ein erstes Graffiti ist an der Brücke bereits zu finden.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten,

- a) zu berichten, wann unterhalb der Schiersteiner Brücke die Sport- und Spielflächen der Bevölkerung zur Verfügung stehen. Ebenso soll berichtet werden, wie die Sport- und Spielfläche in Zukunft aussehen wird.
- b) zu berichten, wann der Radweg unterhalb der Schiersteiner Brücke freigegeben wird (teilweise wird er bereits genutzt, da die Baustelle Lücken im Bauzaun aufweist)
- c) zu berichten, wie sichergestellt wird, dass die Bereiche unter der Schiersteiner Brücke (Sport- und Spielfläche) aber auch die Brücke selbst vor Graffiti-Schmierereien geschützt werden. Ebenso soll berichtet werden, wie die Sicherheit in dem ganzen Areal sichergestellt wird (Schließzeiten des Zugangs zur Rettbergsaue, Umzäunung der Sport- und Spielfläche, Schließzeit der Sport- und Spielfläche, Videoschutzanlage usw.)
- d) zu berichten, ob und wie der Rad- und Fußweg auf der Rettbergsaue weitergebaut wird (Weg zum Schiersteiner und Biebricher Teil der Insel).

Wiesbaden, 12.03.2025

Rainer Pfeifer
Fachsprecher
CDU-Fraktion

Daniel Velte
Fraktionsreferent
CDU-Fraktion

Katharina Ostermann
Stadtverordnete
FDP-Fraktion

Jeanette-Christine Wild
Fraktionsgeschäftsführerin
FDP-Fraktion